



OFICINA NACIONAL DE DEFENSA PÚBLICA

Noticias ONDP

Edición No. 97

Audiencia Solemne de Rendición de Cuentas 2023 del Tribunal Constitucional, con motivo de su décimo segundo aniversario.



Distrito Nacional.- El licenciado Rodolfo Valentín Santos, director de la Oficina Nacional de Defensa Pública, participó en la Audiencia Solemne de Rendición de Cuentas 2023 del Tribunal Constitucional. con motivo de su décimo segundo aniversario.

El evento tuvo lugar en la Sala Au-



gusta de la Suprema Corte de Justicia, un espacio emblemático que albergó a distinguidas personalidades del ámbito jurídico y público. La Audiencia Solemne fue un espacio propicio para revisar los logros y desafíos a lo largo de los doce años de existencia del Tribunal Constitucional.



Director de la Oficina Nacional de Defensa Pública participa en Conferencia de Ciberseguridad.



Distrito Nacional. El director de la Oficina Nacional de Defensa Pública (ONDP), Lcdo. Rodolfo Valentín Santos, ha participado activamente en una conferencia sobre Ciberseguridad, evidenciando su compromiso con la vanguardia tecnológica v la necesidad de abordar los desafíos actuales en materia de ciberataques.

La capacitación, impartida por la reconocida empresa tecnológica ESET. abordó diversos aspectos relacionados con los ciberataques, teniendo en cuenta el crecimiento alarmante de estas amenazas a nivel mundial y las consecuencias significativas que pueden acarrear en la sociedad moderna.





Durante el evento, se llevó a cabo un diálogo enriquecedor sobre los ciberataques, destacando el notable aumento que han experimentado a nivel global, las estrategias de evasión para prevenir la victimización por ciberdelitos y las medidas de defensa necesarias para contrarrestar estos incidentes.









Asimismo, se abordaron las tendencias emergentes en el campo de la Ciberseguridad, haciendo especial énfasis en el aprendizaje automático como una herramienta clave en la identificación y prevención de posibles amenazas. La discusión se centró en la búsqueda de soluciones efectivas para hacer frente a los problemas derivados de los ciberataques, resaltando la importancia de la prevención y la adopción de medidas proactivas.

La participación del Lcdo. Rodolfo Valentín Santos en esta conferencia demuestra el compromiso de la Oficina Nacional de Defensa Pública con la actualización continua y la implementación de medidas preventivas frente a los desafíos tecnológicos contemporáneos.



ONDP participa en la juramentación de Jueces (as) ascendidos (as) y la XXXI de Abogados (as) en honor a Minerva Mirabal.



Distrito Nacional. La sub-directora Técnica de la Oficina Nacional de Defensa Pública (ONDP), Lcda. Croniz Bonilla, en representación del Director Nacional, Lcdo. Rodolfo Valentín Santos, participó en la juramentación de Jueces(as) ascendidos(as) y la XXXI de Abogados(as) en honor a Minerva Mirabal.

El ascenso de jueces(as) se atribuye al compromiso con la Justicia sostenido por la Suprema Corte de Justicia. Asimismo, se celebró la XXXI juramentación de nuevos abogados(as) y se rindió un reconocimiento especial a algunas personas con trayectorias encomendables en homenaje a la abogada Minerva Mirabal, figura inspiradora que dejó una huella significativa en la historia, alentando a las generaciones a levantar su voz y contribuir a la construcción de una justicia más equitativa para todos.

Durante el evento, la Lcda. Croniz Bonilla, expresó: "Hoy es un día memorable, un día de transformación para el poder judicial y el sistema



de justicia. Recordemos la valentía de Minerva Mirabal y sigamos su ejemplo, sin negociar nuestra integridad ni transparencia. Luchemos siempre por los derechos de todos los ciudadanos".

El Magistrado Luis Henry Molina, Presidente de la Suprema Corte de Justicia, al juramentar a los nuevos abogados, resaltó la oportunidad que tienen de mejorar el sistema, avanzar en el derecho y buscar la justicia a través de su trabajo. Además, reconoció la destacada labor de las Magistradas Guillermina Santana, Yadira de Moya y Elena Díaz, quienes cuentan con más de dos décadas de servicio en la Judicatura.





ERES UNA PERSONA VULNERABLE Y SE TE HAN VIOLADO TUS DERECHOS DURANTE UN PROCESO PENAL

ESTAMOS A TU SERVICIO

ACÉRCATE A LA OFICINA DE LA ONDP MÁS CERCANA